

Empatía y respeto

Día Mundial del Autismo: compromiso desde el Hospital Magallanes

● El Día Mundial de Concientización sobre el Autismo busca generar conciencia sobre la importancia de construir una sociedad más inclusiva.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En el marco del Día Mundial de Concientización sobre el Autismo, celebrado cada 2 de abril desde el año 2008 por iniciativa de la Asamblea General de las Naciones Unidas, el Hospital Clínico Magallanes y el Cosam Miraflores Infanto Juvenil organizaron diversas actividades para promover la inclusión, la empatía y el respeto hacia las personas con Trastorno del Espectro Autista (TEA).

La doctora Loreto Llanos, neuróloga infantil y jefa de la Unidad de Neurología Infantil del Hospital Clínico Magallanes, destacó la importancia de esta conmemoración: “La idea es principalmente hacer visible lo que tiene que ver con el

Trastorno del Espectro Autista, hablar de la inclusión, hablar de la empatía, hablar de la tolerancia y de la diversidad dentro de la sociedad con el fin de lograr una mejor inclusión en la parte laboral, escolar y a nivel familiar de todas las personas que tienen esta condición”.

En la misma línea, Vanessa Aguilar y Sofía Marinavis, terapeutas ocupacionales del COSAM Miraflores Infanto Juvenil, resaltaron la importancia de generar espacios inclusivos: “Hoy conmemoramos la tolerancia, el respeto y la empatía hacia las personas con esta condición, tanto niños como adolescentes, con el objetivo de fomentar un entorno más enriquecedor socialmente, que permita su plena participación en igualdad de condiciones”.



CEDIDA

Profesionales de la salud destacaron la importancia de esta jornada.

Desde el Cosam Miraflores, se trabaja en la atención ambulatoria de personas con TEA y otras condiciones de salud mental, brindando apoyo en distintas áreas como psiquiatría, terapia ocupacional, psicología y psicopedago-

gía. Aguilar detalló que “la institución atiende a niños y adolescentes desde los 2 hasta los 17 años, ofreciendo tratamientos y talleres complementarios para garantizar una atención integral y oportuna”.